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INTERROGAZIONE SULL’EMERGENZA FREDDO 

I sottoscritti consiglieri comunali 

Premesso che 

Il problema della povertà estrema non ha nella nostra città dimensioni numericamente elevate, si tratta di 

poche decine di persone ospitate nel dormitorio dell’ex Villaggio TAV e di circa 16 ospitate per l’emergenza 

freddo e quindi sarebbe possibile promuovere percorsi di reinserimento sociale e lavorativo con progetti 

personalizzati. Inoltre l’intervento sociale su queste situazioni contribuisce a migliorare il livello di sicurezza 

sia delle persone in povertà estrema sia della cittadinanza tutta 

Considerato che  

Sono presenti in città buone pratiche di cohousing per ex senza fissa dimora realizzate da associazioni di 

volontariato e anche dagli stessi servizi sociali comunali che hanno permesso di reinserire nel tessuto 

cittadino diverse persone 

Considerato che 

In alcune situazioni l’ospitalità temporanea in occasione dell’emergenza freddo ha permesso a queste 

persone di essere prese in carico dagli operatori volontari di alcune associazioni e di attivare percorsi di 

reinserimento sociale, abitativo e lavorativo 

Venuti a conoscenza che 

Gli ospiti sono stati avvertiti che oggi (9 maggio) sarà l’ultimo giorno di ospitalità e quindi dette persone si 

ritroveranno di nuovo senza un riparo costrette a tornare per strada 

Interrogano il Sindaco e la Giunta per sapere: 

1) Quante persone hanno usufruito complessivamente e in media giornalmente del servizio di 

ospitalità per l’emergenza freddo 

2) Quante persone sono attualmente ancora ospiti del dormitorio 

3) Quante persone siano in lista d’attesa per accedere al dormitorio 

4) Quali interventi siano stati messi in atto in favore delle persone che hanno usufruito 

dell’emergenza freddo al fine di avviare percorsi individuali di reinserimento sociale, abitativo, 

lavorativo 

5) Quali progetti e/o interventi siano in atto in città in favore della povertà estrema e delle persone 

senza fissa dimora (cohousing, centri diurni…) 

6) Se si intende avviare un tavolo di consultazione nella Commissione preposta per coinvolgere tutte 

le associazioni che si occupano di queste tematiche al fine di ottimizzare le risorse economiche e 

umane 

7) Se si intende mantenere per tutto l’anno e non solo nel periodo invernale, tutte le strutture a 

vostra disposizione a tutela delle persone fragili e della sicurezza e del decoro della città 

Il Gruppo consiliare Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni  

Gruppo Misto   

Francesca Ricca 

Novara, 09/05/2023 


